

Témoignages de joueurs

Et l'Etat ??

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/11/2013 à 08:20

Bonjour ,

Je suis un joueur acharné depuis 6 ans dès mes premiers pas dans un casino.

J'ai suivi le parcours "typique" : mises de plus en plus grosses , tentatives de réduire ou d'arrêter , interdiction temporaire , totale , emprunts pour pouvoir jouer , perte de travail , famille , conjoint

Je me demande comment l'Etat peut laisser ouvrir de tels lieux de perdition que sont les casinos ?Il augmente le prix des cigarettes , combat la drogue etc c'est indispensable et bénéfique . Cependant comment laisser ces endroits encore ouverts alors que l'on sait très bien que l'écrasante majorité des clients des casinos sont tous des joueurs au fond du gouffre et que ce n'est pas un "lieu de divertissement" comme on veut le faire paraître!

A la limite dans les villes touristiques comme Cannes etc pourquoi pas et encore mais quand on vit les ravages de ces temples maudits on ne comprend pas qu'ils existent encore.

Certes chacun doit pouvoir décider de jouer sa maison ou non mais au final tout est programmé pour nous soutirer notre dernière goutte d'argent et après nous rendre esclave du jeu et travailler pour lui.

Je viens de découvrir ce site très bien fait , j'écris ce qu'il me vient a l'esprit concernant le jeu et je souhaite à tout les joueurs de réussir à arrêter ce vice , c'est tellement une perte de temps et d'argent , pour moi c'est la pire des drogues .

Etre joueur compulsif est un malheur , une maladie , un drame tout ce qu'on veut mais il faudrait d'abord fermer ces foutus casinos qui n'ont jamais rien apporté de bon à l'humanité.

Cordialement , bonne chance à vous tous j'espère que l'on s'en sortira et surtout que l'on arrivera à reprendre une vie normale sans ce jeu qui nous brûle jusqu'a l'os.